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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 19.03.2018 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter: Simone Jaßmann 

 
Telefon: - 

 e-mail: Ortsbeirat- 
Warnitz@Schwerin.de 

 

 
Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 19:50 Uhr 

Ort: Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz, 
Bahnhofstraße 27, 19057 Schwerin 

 
 

 

Anwesenheit 
 

ordentliche Mitglieder  

Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland entsandt durch Fraktion Die Linke 
Hagens, Christian entsandt durch SPD-Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Kolodzik, Marcus entsandt durch CDU-Fraktion 

  

Stellvertretende 
Mitglieder 

 

Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 

  

 
Gäste 4 Einwohner 

 
 
 
 
 
 

Leitung: Heike Ehrhardt 

Schriftführung: Simone Jaßmann 

 
P r o t o k o l l 
über die 39. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 14.03.2018 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 38. Sitzung am 14.02.2018 
3. Integrationskonzept der Landeshauptstadt Schwerin 

Vorlage 01344/2018 
4. Vorbereitung Frühjahrsputz 2018 
5. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 
6. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 

 
 
 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 
Frau Ehrhardt stellte Marcus Kolodzik als neues OBR-Mitglied für die CDU-Fraktion 
vor und verpflichtete ihn. 
 

zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 38. Sitzung vom 14.02.2018 

 
Beschluss: 

 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 1 

zu 3 Integrationskonzept der Landeshauptstadt Schwerin 

 
Bemerkungen: 

 
Frau Ehrhardt stellte die Grundzüge des Integrationskonzeptes vor. 
Der OBR nimmt das Konzept zur Kenntnis. Leider findet die 
Informationsveranstaltung dazu wieder nach der OBR-Sitzung statt.  
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zu 4 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

zu 5 

Vorbereitung Frühjahrsputz 2018 
 

Bemerkungen: 
 

Der Frühjahrsputz in Warnitz beginnt am Samstag 14.04.2018 um 10 Uhr. 
Das Banner für die Bekanntmachung des Frühjahrsputzes lagert bei der Feuerwehr. 
Herr Flotow kümmert sich um die Aktualisierung des Datums auf dem Banner durch die 
Firma „Werbung Misch“. 
Frau Jaßmann holt 40 Sammelsäcke aus dem Stadthaus. 
 
Antworten der Stadtverwaltung zu Fragen des Ortsbeirates 
 

 
Bemerkungen: 

 
Es liegen keine neuen Antworten vor. 
 

zu 6 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger 
 

Bemerkungen: 
 

a) Der OBR wird das ZGM bezüglich des Winterdienstes bei der Feuerwehr 
kontaktieren. 

b) Ergebnis der Fahrplankonferenz:. 
Ein Probetrieb für eine zusätzliche Fahrt auf der Linie 18 nach Warnitz nach  
22 Uhr wird nicht in Erwägung gezogen, da sich die Randbedingungen nicht 
geändert haben. 

c) Für den Schülerverkehr morgens ist ein Gelenkbus eingeplant, der aber wegen 
Reparaturarbeiten zeitweilig nicht zur Verfügung stand. 

d) Zum Spielplatzbau konnte wegen Urlaubs der Verantwortlichen kein neuer Stand 
mitgeteilt werden. 

e) Ein Anwohner aus Hansholz beschwerte sich über den ständig schlechter 
werdenden Zustand der Trebbower Straße. Laut seiner Aussage stand bereits 
2013 in einem Protokoll des OBR, dass die grundhafte Sanierung der Trebbower 
Straße nicht ansatzweise terminierbar sei.  
Es wird bezweifelt, daß die Stadt ihrer Verkehrssicherungspflicht nachkommt. 
Die Bürger denken über geeignete Maßnahmen nach, die dem Problem die 
nötige Aufmerksamkeit verschaffen können, z.B. Gründung einer Bürgerinitiative, 
Demonstrationen und Veröffentlichung in diversen Medien. 

f) Es wurde bemängelt, dass bisher die Straßen in Warnitz noch nicht wie geplant 
gereinigt wurden. Eingelegte Widersprüche wurden bisher noch nicht 
beantwortet. Der Ortsbeirat möchte zur nächsten Sitzung im April einen Vertreter 
der SDS einladen, damit die anstehenden Probleme besprochen werden 
können. 
Einige Anwohner von Ahornweg, Birkenstraße und Eschenweg sind mit der 
Klassifizierung ihrer Straßen nicht einverstanden. 

 
 
 

 
 

 
 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Simone Jaßmann 
Vorsitzende  Schritführerin 

 


